

www.inyourpocket.com

Club reviews

Transport map

City map

Club Map

8.N. waw

in your pocket

BERLIN

10 EURO

ENTRITT
12.000
TICKETS AN THEATER-
KASSEN UND INTERN
TOP: 44.91 bis 51
AK: 12.000

MAIN STAGE TECHNO ELEKTRO • KESSELHAUS

MARC ROMBOY
SCRATCH MASSIVE
VANGUARD

EMERSON – DIGITALEX – TIM THALER & F.O.S.T. – JORDAN

ALTERNATIVE LIVE STAGE • MASCHINENHAUS

MY BABY WANTS TO
EAT YOUR PUSSY

THE TOULOUSE – LAING – BEN MONO – SHIR KHAN

CLUB 23 SAME DIS STAGE

MARTIN EYERER

DRAMA NUI – MAT DIAZ – NAMITO – HAITO – MISS ROXY

HIPHOP PALAIS • (BLUMENTOPF)

SEPALOT
DATA MC

SAN GABRIEL (LIVE DEMO)
SCHOWI

R'n'B & BLACK MUSIC STAGE • SODA CLUB 1

DJ PUMI – DJ SIZE – MC BIG STEVE

DANCE & BLACK CLASSICS STAGE • SODA CLUB 1 & LOBBY

DJ PUNYESH – DJ C-ROC – DJ D.O.N. – DJ R'N'P

ROCK LIVE! STAGE • ALTE KANTINE

BERLIN ALLSTARZ LIVE KARAOKE & DJ TEAM

DISCO HOUSE POP STAGE • SALON

VERY SPECIAL GUEST STAR

ALEXANDER MARCUS

SUPERZANDY – THE SNOOPY LADS LIVE – MARINGO

SAMSTAG 30. AUGUST

AB 21 UHR

KULTURBRAUEREI

WWW.BERLIN30.DE/PARTY2008

nacht
agenten

prime

blow

schling

Welcome!

The summer's not over yet. And Berlin's nightlife neither is. The 8. issue of the In Your Pocket ClubMap is there for those you want to get an overview, and for those who don't want to lose it.

You'll see for yourself that here's enough for everyone's taste. To find the club of your choice, and your way home of course - never forget to carry your copy of the ClubMap!

Nein, der Sommer ist noch längst nicht vorbei! Und das Nachtleben in Berlin schon gar nicht. Für alle, die den Überblick nicht verlieren, oder überhaupt erst einen bekommen wollen, gibt es nun die 8. Ausgabe der In Your Pocket Club Map. Dass hier für jeden etwas dabei ist, werdet Ihr schnell selber merken.

Und damit Ihr Euren Club findet und vor allem hinterher nicht verloren geht - immer schön die ClubMap dabei haben!

Have a great time and don't get lost!

**Yours,
The In Your Pocket Team**

Turbine - the playground

Turbine was Berlin's first venue to celebrate the first acid house parties. Here's the cradle of techno culture. It all began in 1989. Legendary DJs such as Dr. Motte, Paul van Dyk, Jonzon, or Kid Paul started to hit the up escalator here... and they're still spinning records around the world. The Club has been refurbished and now shines in new splendor. Come and take pot luck! See you soon... Be part of Techno history.

Die Turbine war Berlins erste Location. In der Acid House Parties gefeiert wurden. Hier ist die Wiege der Techno Kultur. Alles begann 1989 an. Legende DJs wie Dr. Motte, Paul van Dyk, Jonzon, oder Kid Paul begannen hier - und sie spielen heute international. Der Club ist jetzt zu neuem Glanz erneuert worden. Also nehmt das Glück in eure Hände! Bis bald... Werdet Teil der Technologieschichte!

Glogauer Str. 2
www.turbine-berlin.com

40seconds

Since opening in December 2004, this penthouse club is one of Berlin's most exclusive nightlife venues. Three lounges totalling 470 square metres with light leather furniture await guests, and on the roof terraces there's a stunning 360° panorama of the capital. Stars like George Michael, Andy Garcia, Leonardo DiCaprio, Michael Jordan, Jennifer Lopez, Tara Reid and Marilyn Manson have already visited this unique party location. Open Fri, Sat from 23:00.

Seit der Eröffnung im Dezember 2004 zählt der Club im Penthouse zu den exklusivsten Nachtleben-Adressen der Hauptstadt. Auf 470 m. erwartet Euch in 3 Lounges mit hellen Ledermöbeln und auf den Dachterrassen ein atemberaubendes 360 Grad Panorama der Hauptstadt. Stars wie George Michael, Andy Garcia, Leonardo DiCaprio, Michael Jordan, Roland Emmerich, Jennifer Lopez, Heike Makatsch, Ralf Müller, Tara Reid und Marilyn Manson haben bereits in der einzigartigen Location gefeiert. Open Fri, Sat from 23:00.

Potsdamer Strasse 58
Tel. 89064241
www.40seconds.de

Bar 11

Bar 11 is located in the heart of Kreuzberg, well known for long opening hours (from 6 p.m. 'til 7 a.m.), legendary for amazing party-nights, beloved for cheap prices and has a fantastic mix of local and international guests. Monday night is cocktail night, all cocktails 1/2 price. There are exhibitions, DJs on the week-end (Rock, Pop, Funk, Soul, Reggae), a nice terrace in summer and entertaining bartenders. A stop at Bar 11 is mandatory for every Berlin visitor.

Die Bar 11 mitten im Herzen von Kreuzberg, weithin bekannt für lange Öffnungszeiten (18:00 bis 7:00), legendär für erstaunliche Party-nächte und beliebt für günstige Preise bietet eine fantastische Mischung lokaler und internationaler Gäste. Montag Nacht ist Cocktaillnacht, aller Cocktails 1/2 Preis. Es gibt Ausstellungen, DJs am Wochenende (Rock, Pop, Funk, Soul, Reggae), eine schöne Terrasse im Sommer und unterhaltsame Barkeeper. Ein Stop in der Bar 11 ist für jeden Berlin-Besucher ein Muss.

Wiener Str. 21
10999 Berlin Kreuzberg
U-Golfstritzer Bahnhof, Bus M29 Spreewaldplatz
Info: www.bar11.de
open: 6 p.m. 'til 7 a.m., entrance always free

Dante

The Dante on Hackesche Markt is a renowned club, international restaurant and popular location for events all in one. In the centre of the lively capital city, it has a large summer terrace and an atmospheric open air lounge. On the Monday, Wednesday, Friday and Saturday club nights, Dante offers the perfect setting for Berliners and visitors to celebrate a party in good company. The latest music and a professional team create a party atmosphere till the early morning hours.

Das DANTE am Hackeschen Markt ist angesagter Nachtclub, internationales Restaurant und beliebte Eventlocation. Im Zentrum der pulsierenden Hauptstadt gelegen verfügt es über eine große Sommerterrasse und eine stimmungsvolle Open Air Lounge. An den Clubtagen Montag, Mittwoch, Freitag und Samstag bietet das Dante nicht nur dem Berliner Publikum das richtige Ambiente in bester Gesellschaft und ausgelassener Stimmung zu feiern. Angeseigte Musik und ein professionelles Team sorgen für Party-spä bis in die frühen Morgenstunden.

S-Bahnbögen am Hackeschen Markt
Am Zwilnpfaden 9-10, 10178 Berlin
Tel. +49 (0)30 24727401
Info@dante-club.de, www.dante-club.de

FELIX ClubRestaurant

The FELIX ClubRestaurant is the top address for gourmets,bar guests and nighthawks in Berlin. Remarkable sounds combine in perfect harmony with colours,projections and culinary delights. The purist design (a tribute to New York of the 1940s) together with the metropolitan-style cuisine and the lounge bar form a unique symbiosis for a sophisticated club visit.

Das FELIX ClubRestaurant ist der exklusive Anlaufpunkt für Feinschmecker, Barbesucher und Nachtschwärmer in Berlin. Eindrucksvolle Sounds gehen eine perfekte Harmonie mit Farben, Projektionen und Kulinarischem ein. Das puristische Design – eine Hommage an das New York der 1940er-Jahre – bildet zusammen mit einer Metropolitan-Style-Küche und der Lounge-Bar eine einzigartige Symbiose für anspruchsvolles Clubbing.

Behrenstr. 72
www.felix-clubrestaurant.de

Fire Club & Fire Bar

Although the Fire Bar and the Fire Club are no longer illegal, you can still feel the spirit of the Berlin underground. You can still enjoy the cheap drinks and the fire is always burnt (well, on DVD). Each evening friends, students, artists and backpackers congregate. From 20:00 on in a little underground cellar-bar not even 50 meters off the touristy Oranienburger Strasse and from 23:00 on in the Fire Club, its big brother (ten minutes walking distance).

Obwohl der Fire Club und die Fire Bar nicht mehr illegal sind, könnt ihr hier immer noch den Geist des Berliner Undergrounds erleben. Genießt die günstigen Getränke, das „Fire“ ist immer am Brennen! (naja, auf DVD). Hier treffen sich Stammgäste, Studenten und Backpacker. Los geht's ab 20 Uhr an in der kleinen Underground Keller Bar nicht mal 50 Meter weg von der Oranienburger Str. und um 23 Uhr im großen Bruder, dem Fire Club. Zwischen beiden liegen 10 Minuten Fußweg.

Fire Bar: Krausnickstr. 5
Fire Club: Veteranenstr. 21 (ACUD)
www.fire-club.de

FitzClub im Postbahnhof

Situated in the heart of Berlin, FitzClub is one of the most exciting nightclubs in town offering 3 floors for Rock / Indie, Black and House/Electro. The Club's spacious and attractive outdoor area invites you to enjoy warm summer nights. At Friday's Students' Special, Fitz UNiCOcktail students enter alnight for only €3. Non students enjoy an early bird special until midnight. Saturday's „FitzClubDisco“ will simply blow your mind as Berlin's hottest DJs put on the latest hits. FitzClub is also a popular concert venue – check www.fritzclub.com

Der FitzClub im Herzen Berlins ist eine der aufregendsten Partylocations mit 3 floors für Rock, Indie, Black Music und House oder Electro. Der weitläufige Outdoorbereich lädt euch ein, die lauen Sommer-nächte zu genießen. Zum freitäglichen „Fitz UNiCOcktail“ haben alle Studenten für 3€ Eintritt. Alle Nicht-Studenten kommen bis Mitternacht zum Early-Bird-Preis rein. Samstags haut euch die „FitzClubDisco“ um, wenn Berlins angesagteste DJs die aktuellsten Hits auflegen. Im FitzClub finden oft auch Konzerte statt. Infos unter www.fritzclub.com

Straße der Pariser Kommune 8
Tel. 030-6981280
S Ostbahnhof

Hoppetosse

The MS Hoppetosse is the club and restaurant ship of the arena Berlin. With three decks and a spectacular view over the Spree and the city, it's a popular café-restaurant with a seasonal menu by daylight, and a trendy party location by night. For the programme and opening times see www.ms-hoppetosse.de.

Die MS HOPPETOSSE ist das Club- und Restaurantschiff der arena Berlin. Mit drei Decks und spektakulärem Ausblick auf Stadt und Spree ist sie tagsüber und abends bekannt als beliebtes Café-Restaurant mit saisonal wechselnder Speisekarte, nachts als szenige Party-Location. Nähere Informationen zum Programm und zu den Öffnungszeiten unter www.ms-hoppetosse.de.

Eichenstr., on Spree river behind Arena
tel. 533 203 40
www.arenaberlin.de

Tanzwirtschaft Kaffee Burger

There's been a restaurant here at Torstraße 60 since 1890. In the 1970s the 'Burger' developed into a Szene bar, and from 1976 it was a meeting point for political dissidents and wannabe defectors. In 1999, three new owners took over, and after a quick revamp the Tanzwirtschaft Kaffee Burger opened on 10 November 1999 under the motto "Prenzlauer Berg now in Mitte". It's been uphill all the way since then. The rest is history. Later an extra space was added. Daily lectures or live music. DJs from 23:00.

Der Restaurantsandort Torstraße 60 gibt es seit 1890. In den 70-er Jahren entwickelte sich das Burger zu einer Szene-Kneipe. Ab 1976 war hier auch ein Treffpunkt für die politischen Dissidenten und Ausreisenden in spe. 1999 übernahm eine Betreibertrinität das Lokal. Nach kurzem Tesenumbau eröffnete die Tanzwirtschaft Kaffee Burger am 10. November 1999 unter der Devise "Prenzlauer Berg jetzt auch in Mitte". Seither stoppt der Bär. Der Rest ist Sttengeschichte...de sich hinzieht. Später kamen noch die neuen Räumlichkeiten dazu: Burger Bar war eröffnet. Jeden Tag Lesungen oder Live-Konzerte. DJs ab 23.00.

Torstraße 58/60
Tel. 28 04 64 95
www.kaffeeburger.de

Kato

This place is right underneath the Schliesisches Tor train station but don't worry - you will not hear or feel the steel wheels roar over head...as you will be engulfed in the sounds sounding around you. So really anything goes and could happen...from punk rock to electro and from jazz noises to exploding frog death metal music. The main hall is an integral part of main indie bands' tours from all around the world. Look out for posters on the walls or just see what may happen to you... and try not to get run over!

Diese Location ist direkt unter der S-Bahnstation Schlesisches Tor aber keine Sorge – man hört nichts vom Rollen der Stahlräder über euren Köpfen dafür seid ihr viel zu versenkt in die Sounds um euch herum. Alles geht – von Punk Rock zu Electro und von Jazz zu Death Metal. Hier ist der Platz an dem Indie Bands aus allen Teilen der Welt Halt machen, um zu spielen. Haltet Ausschau nach den Plakaten auf den Strassen oder kommt einfach vorbei und schaut was passiert... und bloss nicht unter die Räder kommen!

Unterneath U-Bahn Station Schlesisches Tor
Tel. 611 23 39, U12 Schlesisches Tor
www.kato-x-berg.com, www.myspace.com/katokreuzberg

KingKongKlub

Your local KINGKONGKLUB - the mecca of monkeybusiness in the dark heart of Mitte. With it's leopardskin-mosaic bar, skyscraper frescos, kitch videos, intimate atmosphere & cheap drinks, it's the place to go if you're looking for an exotic hangout. You can checkout Berlin's nightlife in the comfort of it's safe-landscape. Daily changing. Dis mash the place up! Independent, Postpunk, Electroock, Wave, Powerpop. The entrance is free! Except live gigs, which are cheap - but tasty! Expect the unexpected. DAILY from 9pm - late

Der KINGKONGKLUB – das Mekka des Monkey business im dunklen Herzen von Mitte. Ziemlich exotisch gestaltet mit Leopardenfell-Mosaikbar, Wolkenkratzerfresken, Kitschvideos, und günstigen Getränkepreisen, ist es einfach der Platz zum Abhängen. Hier könnt ihr Berlins Nachtleben in einer großen bequemen Socklandschaft auschecken. Täglich sind andere DJs an den Decks und spielen Independent, Postpunk, Electroock, Wave und Powerpop. Der Eintritt ist frei und die Live Gigs sind günstig aber gut! Erwarte das Unerwartete! Täglich von 21 Uhr bis spät in die Nacht.

Brunnenstr. 173
U8 Rosenthaler Platz, S Nordbahnhof, BUS N 8 / 52
tel.: +49 30 28598538, fax: +49 30 28598537
www.king-kong-club.de, mail@king-kong-klub.de

Klub der Republik KDR

The former ballroom of the 'Club of the Republic' artisans' production cooperative floats in a glass case above Pappelallee. A collection of old chairs and sofas fills the room, wip carpets and ceilings still from the communist era. Huge spherical lamps on the walls complete the retro GDR setting. The events are varied, the music is contemporary, the visitors are young and the beer is cheap (at €2.20).

Der ehemalige Ballsaal der Produktionsgenossenschaft des Handwerks schwebt in einem Glaskasten über der Pappelallee. Eine Ansammlung von alten Sesseln und Sofas füllt den Raum, Tapeten und Deckenverkleidung stammen noch aus DDR-Zeiten. Riesige Kugellampen an den Wänden machen das ostalgische Flair komplett. Die Veranstaltungen sind abwechslungsreich und die Musik zeitgenössisch, das Publikum jung und das Bier günstig (2,20 Euro).

Pappelallee 81
M Eberswalder Str.

Knaack Klub

Berlin is here! One of the most established locations for clubbing culture can be found at Greifswalder Strasse 224 in Prenzlauer Berg. Just 3 minutes from Alexanderplatz you'll find four floors of everything that makes the hearts of visitors to Berlin beat faster. From live concerts to Alternative, Indie and R&B Clubsound to 80s and karaoke parties, Knaack Klub has its finger on the pulse of the city! Knaack Klub Berlin – Welcome to life

Hier ist Berlin! Eine der etabliertesten Locations in Sachen Clubkultur befindet sich in der Greifswalder Strasse 224 im Prenzlauer Berg. Nur 3 Minuten vom Alexanderplatz entfernt kann man hier auf 4 Etagen alles erleben, was das Herz von Berlinern und Berlin-Besuchern höher schlagen lässt. Vom Live Konzert über Alternative, Indie und R&B Clubsound bis zur 80er und Karaoke Party spiegelt der Knaack Klub den Puls der Metropole wieder! Knaack Klub Berlin - Willkommen im Leben.

Greifswalder Str. 224
tel. 4427060
www.knaack-berlin.de

Overkill

KÖPENICKERSTR. 195 A 10997 BERLIN
MO-FR 11h - 20h, SA 11h - 18h
WWW.OVERKILLSHOP.COM

CHECK OUT THE NEW Overkill *new* ON OVERKILLBLOG.COM

Pavillon

Once a famous GDR restaurant, this park pavilion now hosts regular club events. Particularly popular are the Soul Explosion nights, which take place every second and fourth Saturday of the month. Guests arrive in full 70's garb to strut their stuff underneath a sparkling glitter ball. One of the best funk parties in town, it always attracts a fun crowd. The Pavillon also plays Reggae, Dancehall, Black & Electro and all Time Favourites. Inside, comfy black leather sofas are perfect for reclining with a cocktail, while a large beer garden is open for lounging in the summer. The circular dancefloor has a school disco vibe, but a friendly atmosphere more than compensates. The Pavillon can be found near the edge of the Volkspark, open from April-October from 23:00. Club Fri and Sat from 23:00.

Der Pavillon war mal ein berühmtes DDR Restaurant. Nun, erwarten euch reguläre Club Events wie die berühmte Soul Explosion jeden 2ten und 4ten Samstag im Monat. Die Gäste erscheinen in voller 70er Montur, um unter einer riesigen Discokugel zu rocken. Eine der besten Funk Parties in der Stadt und immer voll. Im Pavillon gibt's sonntags auch weitere fest etablierte Partyserien wie TUNES! oder A&S!. Es läuft Reggae, Dancehall, Black & Electro und all Time Favourites. Drinnen könnt ihr mit leckeren Cocktails in gemütlichen Ledersofas abhängen. Draußen erwartet euch ein großer Biergarten. Der Pavillon findet ihr in der Nähe des Volksparks Friedrichshain. Offen ist der Club Freitags und Samstags von 23 Uhr. Der Biergarten öffnet ab April!

Platz der Vereinten Nationen / Fiedensstrasse (sonnengelbes Rottedachhaus)
U5 Strausberger Platz / Tram 6,8 & 15 Platz der Vereinten Nationen)

KONRAD TÖNZ Bar

Welcome to a cozy and comfortable lounge bar that recalls the atmosphere of the 60s and 70s! Wallpapered retro style, furnished with fur lamps and sofas, decorated with plush pillows and nostalgic covers this explosion of bad taste is inviting and comfy like a living room cocoon. Glowing orange red lights and a minor ball keep the atmosphere in motion. On two 6 watt mono turntables the best music ever of former times can be heard: DJs are playing 60's & 70's Soul, Funk, Beat, Jazz, Trash, Ska, Pop, Latin and Twist - the whole lot of wonderful and crazy stuff. Cocktails, long drinks and beers are offered in the unique "living room" style from Tuesday to Sunday, 20:15 hrs. p.m. until open end.

Willkommen in einer heimeligen und bequemen Lounge Bar, die an die Atmosphäre der 60er und 70er Jahre erinnert! Tapeten im Retro-Style, Pelzlampen und Sofas, Plüschpudeel... diese Explosion des schlechten Geschmacks ist einladend und bequch wie ein Wohnzimmerkloken. Orangefrotes Licht und eine Discokugel machen die Atmo perfekt. Auf zwei 6-Watt-Plattenspielern läuft die beste Musik der guten alten Zeiten. Die DJs spielen 60s & 70s Soul, Funk, Beat, Jazz, Trash, Ska, Pop, Latin und Twist - das ganze wunderwolle und verrückte Zeug. Cocktails, Longdrinks und Bier werden in diesem einzigartigen „Wohnzimmer“ von Dienstag bis Sonntag, ab 20:15 angeboten. Open end.

Falkensteinstr. 30
Tel. 612 32 52
www.konradtonzbar.de

Matrix

The Matrix is a magnet for music styles and open-minded party people, who are tolerant and crazy at the same time. We celebrate, dance, flirt and take distance to everyday life in up to four dancefloors. The passionate clubber meets the night owl and students dance with stars and wannabes. You'll find the taste of a night that has been danced through - Berlin shows itself to be a metropolis. Open Mon-Sat from 22:00.

Die Matrix ist ein Magnet für Musikstyles und aufgeschlossene Partypeople, die tolerant sind und gleichzeitig verrückt sind. Wir nehmen euch mit, Abstand zum Alltagsleben zu bekommen, und das auf bis zu vier Dancefloors. Der leidenschaftliche Clubber trifft sich hier mit Nachteulen und Studenten zum Spaß und Wannabes. Ihr findet hier den Geschmack durchranter Nächte, und Berlin zeigt, was es heißt, eine Hauptstadt zu sein. Montag bis Samstag ab 22:00.

Warschauer Platz 18
www.matrix-berlin.de
S/U Warschauer Straße

nbi club

The story of nbi club starts with the birth of electronic dance music in the early nineties, when the club was both meeting point and stage for musicians and producers of the Berlin "scene". NBI developed from a legendary Berlin club with an avant-garde background to a popular dance and concert venue. Nowadays people dance, rock and play table tennis on two and a half floors. The audience is varied and events cover electro-rock, hip-hop, house and singer-songwriter music. Admission: 0 to 5 euros. Opened from 20:00 until late.

Die Geschichte des nbi beginnt mit den Anfängen der elektronischen Tanzmusik Anfang der 90er Jahre, als der Club Treffpunkt und Bühne für Musiker und Produzenten der Berliner Szene war. Das nbi hat sich vom legendären Berliner Ureigen mit avantgardistischen Background zum beliebten Tanz- und Konzertclub entwickelt. Heute wird auf zweieinhalb Floors getanzt, gerockt, und Tischtennis gespielt. Das Publikum ist weit gemischt, die Veranstaltungen gehen von Elektrorock, Hip-hop, House bis Songwriter. Eintritt 0 bis 5 Euro. Öffnungszeiten von 20 Uhr bis open end.

Schönhauser Allee 36 (Kulturbrauerei)
www.neuberlinerinitiative.de

Ruderclub Mitte

PHAT SOUND!!
electronic dance music

RUDERCLUBMITTE

KleinePräsidentenstr. / Am Monbijoupark
S-Bahnhofen 157/158
www.ruderclub-mitte.de, www.myspace.com/ruderclubmitte

Steinhaus

The Steinhaus Berlin underwent a complete refurbishment in 1994. The club is now equipped with the finest in technology without losing its traditional flair. It's split up into four parts with two dance floors and bars, a comfortable lounge and an outdoor area covered with a big tent. The location can re-invent itself by changing the decor and projection, depending on what type of event is being staged. A varied music programme, live acts and specials are also part of the programme. See website for events.

Das Steinhaus Berlin wurde 1994 komplett renoviert und ist jetzt ausgerüstet mit feinsten Technologie, ohne dass er dabei sein altes Flair verloren hätte. Der Club ist aufgeteilt in vier Locations mit zwei Dancefloors und Bars, einer Lounge und eine Outdoor Area in einem großen Zeit. Die Location wird abhängig von den Events immer neu gestaltet. Ein variierendes Musikprogramm, Live acts und Specials sind Teil des Konzepts. Das aktuelle Programm findet ihr auf der Website.

Straßburger Str. 55
Tel. 441 82 21
www.steinhaus-berlin.de

Sophienclub

Just drop by on Tuesday and check out the "Brit Pop & Beyond" parties. Various DJs offer you the best in indie, retro and alternative music. There's free entrance on Wednesdays for those with a little less money in their pockets when we "Dance all Night". And then there's "Sophie's Classics" with hits from the 60s, 70s, 80s and 90s on Thursdays. So as you can see it's worth dropping by. On the Wednesdays we've got great local DJs getting you to dance to Sophie's dance mix and Sophie's party night. Tue-Sat from 22:00.

Schaut einfach jeden Dienstag bei "Brit Pop & Beyond" vorbei - verschiedene DJs liefern Euch Indie, Retro und Alternative. Für den kleinen Geldebeutel gibt's jeden Mittwoch FREIE ENTRITT bei "Dance All Night", und "Sophie's Classics" mit Hits aus den 60's, 70's, 80's und 90's präsentieren ihr Euch jeden Donnerstag! Also ihr seht, vorbeischaun lohnt sich. Am Wochenende bei der Sophie's dance mix und Sophie's party night warten bekannte DJ's aus der Hauptstadt auf Euer kommen! Wir sehen uns!

Sophienstr. 6
www.sophienclub-berlin.de
S Hackescher Markt